

# 道

2017年2月



▼この「道」通信は、このところ毎年一回、正月に年賀状代わりに発行しています。そもそも「道」は三十数年前に当時の勤務先で生徒相手に始めたものです。毎日のこともあれば、何日も空いたりして不定期、その時々思いつくままに出していました。▼で、今年の正月に「抱負」を考えていて酔った勢いで「毎月一回発行しよう」などという項目を加えたのです。その時の「抱負」の多くは既に挫折してしまっていますが、せめてこの通信ぐらいは書きたいと崖っぷちで思います。▼怠け者の僕です。絶対にしなければならぬという状況に自分を追い込まない限り何もできない性分の方です。ですから今月号は発行宣言のようなものです。▼さて、一月末に三重を訪ねました。僕の第二の故郷みたいなところですよ。苦い思い出も多く残っています。そこで旧友と美味しい酒を飲みました。ただ昔を懐かしむだけでない、今を生きるための「へちから」を買ったように感じました。また、真備の地では、小学校の同窓会の準備が進んでいます。これも楽しみです。

〒710-1301

岡山県倉敷市真備町箭田 5188

michi-care@outlook.jp

090-5366-1497

林道也

